

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Declarar de interés de la H. Cámara por su trabajo y su trayectoria al coro de Niños Cantores de la Rioja, que desde el año 1994 ha desplegado sus presentaciones en numerosas ciudades argentinas como así también en el exterior.

Gabriela Pedrali

Diputada Nacional



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El coro *NIÑOS CANTORES DE LA RIOJA*, fue creado en agosto de 1994, depende de la Subsecretaria de Cultura de la Municipalidad de la ciudad de La Rioja, dirigido por el maestro Andrés David Flores

En la actualidad cuenta con 27 integrantes que abordan la música coral argentina, llevando a todas sus presentaciones un repertorio de música folclórica riojana especialmente arreglado para este Coro. También ha incorporado a su repertorio obras de la literatura universal para coros.

Acompañan a su Director, Lia Gómez Castellanos en la Preparación Vocal, Alfredo Romero en guitarra y arreglos, María del Huerto Llanos de Galleguillo en piano.

A lo largo de estos años, el coro ha realizado numerosas presentaciones en diversos y variados actos culturales como presentaciones de libros, ceremonias de graduación, inauguración de centros culturales, actos protocolares, celebraciones conciertos, presentaciones de libro, recitales, fechas patrias, ha participado en programas de televisión, streaming etc.

También ha viajado al interior de nuestra provincia, presentándose en las localidades de Chuquis, Chamical, Chilecito, Villa Unión, Malanzán, Anillaco, Patquia y Aimogasta.

Ha realizado su presentación en las ciudades argentinas de Catamarca y Neuquén, en ambas ocasiones compartiendo el escenario con el Coro Provincial de Niños de dichas provincias.



Durante los años 2002 y 2004 se destacan sus presentaciones en el Salón Dorado del Teatro Colón de la Ciudad de Buenos Aires.

En el exterior participó en el "IIº Cantapueblo Chile 98" en las ciudades de Viña del Mar, Limache y Valparaíso.

También estuvo presente en la "IV Bienal Internacional de Niños Cantores" que se llevó a cabo en la ciudad de Viña del Mar y en diversas poblaciones de la Vª Región de la República de Chile compartiendo escenario con los más prestigiosos Coros de Niños de América y con los Niños Cantores de Viena.

En año 2004 y en el marco de los festejos por su X° Aniversario viaja a España donde es invitado a participar en la "XXII Muestra Coral" en la provincia española de La Rioja, presentándose en las ciudades de Logroño, Calahorra, Nájera y Huércanos.

En el año 2009 participa en el Festival Internacional de Coros de Maringa (Brasil)

En el año 2017 es recibido por el Papa Francisco I en la Plaza San Pedro (Ciudad del Vaticano) lo cual marca un hito cultural histórico al cantar por primera vez el Tinkunako al Papa ante una multitud 30 mil personas.

En año 2017 es recibido por la alcaldesa de Roma Virginia Raggi en el emblemático palacio Julio Cesar. En ese mismo año y como parte de su itinerario ofrece conciertos en las ciudades de Asis y Castelgandolfo.

Por lo antes expuesto es que solicito a mis pares diputados y diputadas de la Nación nos acompañen con la aprobación del presente proyecto.

Gabriela Pedrali Diputada Nacional